

# Der Lokalbote

Odenkirchener Nachrichten

Aktuelles aus Odenkirchen und Umgebung

ODENKIRCHEN > BRAUCHTUM

23.01.2023 | Von: Michael Thomaßen

## Der Tanz stand im Vordergrund beim Kinderbiwak der Karnevalsfreunde Schwarz-Gold Odenkirchen



Fotos: Michael Thomaßen

Es war ein Kommen und Gehen am vergangenen Sonntag in der Odenkirchener Burggrafenhalle. Die Karnevalsfreunde von Schwarz-Gold hatten zum Biwak eingeladen und insgesamt 17 Mönchengladbacher Karnevalsgesellschaften waren gekommen, um den Gästen im Saal ihre Garde- und Showtänze zu präsentieren.

Den Auftakt übernahm die Tanzgarde der Gastgeber und dann ging es Schlag auf Schlag weiter mit dem Bühnenprogramm. Ob Minis, Teenager oder auch Solomariechen: alle zeigten mit Bravour ihr Können auf den Brettern, die die Welt bedeuten. Die Zuschauer bedankten sich dafür mit viel Applaus. Die Moderation

lag in den Händen von Marvin Sieben, der in lockerer Form und dennoch routiniert durch das Programm führte. Bei so vielen verschiedenen Gesellschaften gilt es besonders den Überblick zu bewahren, wenn man alle mit ihrem eigenen Schlachtruf verabschieden möchte.

Das Prinzenpaar der Stadt Mönchengladbach, Prinz Stefan I und Prinzessin Niersia Bianca war ebenfalls zu Gast. Mit ihren Liedern sorgten sie für mächtige Stimmung unter den Gästen und forderten gleichzeitig die Kinder zum Mittanzen auf. Kurz darauf folgte ihnen das Kinderprinzenpaar Prinz Marlon I und Prinzessin Lea mit ihrer Garde. Neben ihren Sessionsliedern zeigte das Kinderprinzenpaar auch tänzerisches Können beim gemeinsamen Gardetanz.

Dass aber nicht nur die Auftritte der Garden im Vordergrund stehen können, dafür sorgte die „Erste Venner Karnevalsgesellschaft“. Neben ihrem erstklassigen Gardetanz sorgte die Einmarschmusik für besonderes Aufsehen und unter der Hand wurde dieses Lied bei den Gästen als Nr. 1 Hit der Gardemusik gehandelt.

Das Biwak der Karnevalsfreunde Schwarz-Gold Odenkirchen umfasste insgesamt ein Bühnenprogramm von annähernd sechs Stunden. Die Gäste wurden gut umsorgt mit Getränken und Speisen. Des Weiteren wurde auch eine Tombola mit attraktiven Preisen angeboten. Die Veranstaltung zeigte wieder einmal, dass es mit dem Nachwuchs und der Jugend im Karneval gut bestellt ist.



